

UNO | MAS | UNO

Nuevo programa económico anunciarán en Argentina

BUENOS AIRES, 18 de agosto (EFE, IPS). — El ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, anunciará mañana al país el nuevo programa económico del gobierno mismo que en los dos últimos días estructuró el presidente Roberto Viola en colaboración con los ministros del área financiera.

Por su parte, el ministro de Industria Eduardo Oxenford, negó hoy la versión periodística de que había presentado su renuncia la semana pasada por estar en desacuerdo con la política económica.

El matutino *La Nación* anticipó hoy que el programa constará de dos fases; la primera contendrá los objetivos trazados y las medidas adoptadas hasta ahora, y la segunda incluirá las pautas del programa económico que será aplicado entre 1982 y 1984.

Lorenzo Sigaut también afirmó que no "se ha producido ninguna renuncia en el equipo económico". Sin embargo se menciona que hay divergencias entre Oxenford y Jorge Aguado, representantes de los sectores industriales y agropecuarios respectivamente, sobre los aranceles aduaneros.

Los industriales han planteado reiteradamente la elevación de los aranceles porque "la apertura económica hacia el exterior", orientada por el ex ministro de Economía, José Martínez de Hoz, originó graves efectos sobre el sector industrial, desprotegido ante la competencia externa.

EXCELSIOR

Protesta La Nación Porque Sinatra Puso su Mano en el Hombro de Viola

BUENOS AIRES, 18 de agosto (ANSA)—El gesto de Frank Sinatra de colocar su mano en el hombro del Presidente argentino, general Roberto Viola, registrado por la prensa de este país, fue objetado por el influyente diario *La Nación* de Buenos Aires que, dijo "violó las reglas más elementales de un protocolo natural".

El Presidente Viola fue a saludar al cantante estadu-

nidense a su departamento de un exclusivo hotel de esta ciudad, luego de que en el salón del mismo protagonizara uno de los seis recitales ofrecidos aquí la semana anterior.

"Ni la simpatía ni la cordialidad eximen del rigor que exigen, por lo que representan, los hombres públicos, dijo *La Nación*, recordando que el gesto de Sinatra había sido registrado por la prensa local.

EL DÍA

ARGENTINA Y SU DEUDA EXTERNA

BUENOS AIRES.— Estimaciones de fuentes allegadas al Ministerio Económico indicaron que la deuda externa global de Argentina supera los 80 mil millones de dólares, pero advirtieron que se trata de la "deuda formal", ya que buena parte de la correspondiente al sector privado fue cancelada entre fines del año pasado y principios de 1981. Las fuentes dijeron que superada la dificultad representada por el vencimiento de unos 7 mil millones que debieron cancelarse en el segundo trimestre de esta año, la mayor parte fue refinanciada, "tan sólo queda salir airosamente de agosto y septiembre para entrar en una zona de mucha mayor tranquilidad".